

Salud materna

Maternal health

Carlos Briones Garduño*



La salud materna es hoy una prioridad en la atención que se proporciona por los servicios de salud. La Revista CONAMED ha invitado a un grupo de profesionales de la salud obstétrica para que transmitan la experiencia adquirida, durante muchos años de ejercicio profesional, en la atención de la mujer embarazada, del parto y el puerperio.

Este Suplemento número 1 de 2022 integra diversos trabajos que abordan diferentes problemáticas alrededor del evento natural y maravilloso que es el embarazo, así como la atención de calidad del parto y la reducción de las complicaciones en el puerperio.

Nuestra contribución va dirigida a los estudiantes de medicina, médicos generales y familiares, así como residentes en formación en el área de Ginecoobstetricia con la finalidad de aportarles elementos técnicos de utilidad que sirvan para mejorar la calidad de la atención de la mujer durante esas etapas de la vida.

Adicional a estos artículos se han desarrollado una serie de vídeos, donde participamos algunos de los autores, abordando temas que son de utilidad para los profesionales de la salud y que pueden consultarse en la sección de charlas con la CONAMED (www.conamed.gob.mx).

Estoy seguro de que la información que se presenta en este número será de utilidad y agrado para los compañeros profesionales de la salud.

* Editor invitado. Hospital General de México «Dr. Eduardo Liceaga».

Correspondencia: CBG, drcarlosbriones@yahoo.com.mx

Conflicto de intereses: sin conflicto de intereses.

Citar como: Briones GC. Salud materna. Rev CONAMED. 2022; 27(Supl. 1): s3. <https://dx.doi.org/10.35366/108516>

Financiamiento: sin financiamiento.

www.medigraphic.org.mx